

jueves 25 de noviembre de 2010

Contra la violencia hacia la mujer

Homenaje a las víctimas de la violencia de género

El Ayuntamiento de Antequera ha llevado a cabo en la mañana de hoy un acto institucional con motivo del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia de Género, en el que se ha rendido homenaje a las víctimas de este año y se ha leído un manifiesto en el que se resalta la necesidad de acabar solidariamente con esta lacra social. El acto ha sido presidido por el alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, quien estuvo acompañado por la concejala de Igualdad, Dolores García, otros representantes de la Corporación Municipal y de colectivos, la judicatura y fuerzas de seguridad. Posteriormente, los participantes en el acto se trasladaron al Parque Atalaya-Gandía, donde se plantó un árbol en memoria de las víctimas.



Descargar imagen

El área de Igualdad del Ayuntamiento, a través del Centro de Información a la Mujer (CIM), realiza actividades de atención a las víctimas, prevención y sensibilización social.

También se coordina con los agentes sociales, entidades y organismos públicos implicados en la erradicación de la violencia de género, a través de la Comisión Local contra los Malos Tratos.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen

